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Bexhövede, den 1. Juli 2022 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 
 
Versammlungsort: Gemeindehaus der Kirchengemeinde Bexhövede, Lindenallee 14 
 
Versammlungsleiter:  Sören Flake 
 
Protokollführer: Rita Buerfeind 
 
 
Beginn: 18.00 Uhr 
 
 
1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
 
Der 1. Vorsitzende des ATS Bexhövede, Sören Flake, eröffnete die 
Jahreshauptversammlung 2022, nachdem er die Beschlussfähigkeit festgestellt hatte, 
mit der Begrüßung der 28 anwesenden Mitglieder. 
 
Als Gäste begrüßte der 1. Vorsitzende: 
 
Vom Skatverein     Herrn Ralf Bullwinkel 
 
 
Sören dankte den vielen Helfern, die in den letzten drei Jahren bei den verschiedenen 
Veranstaltungen tätig waren für die von ihnen verrichteten Arbeiten. Ganz besonders 
dankte er dem „Tütenclub“, der auch in diesem Jahr wieder für die Zustellung der 
Einladungen sorgte. Weiter dankte er dafür, dass auch in diesem Jahr der 
Veranstaltungsort nett dekoriert war. 
 
2. Gedenken 
 
Zu Ehren der seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorbenen Mitglieder bat der 
1. Vorsitzende die Anwesenden sich für eine Schweigeminute von den Plätzen zu 
erheben. 
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Sören würdigte die Verstorbenen   
 

2019 
 

Bärbel Ortsief 
Hans-Hermann Hüner 

 
2020 

 
Dieter Stelljes 

Andreas Kajahn 
Ursula Klischies 

Helga Schnakenberg 
Ursel Lenga 

 
2021 

 
Gerold Piastowski. 

 
 
 
3. Ehrungen 
 
Folgende Ehrungen wurden vorgenommen: 
 
Auf eine 40-jährige Mitgliedschaft zurückblicken konnten 
 
Ralf Bullwinkel 
Thorsten Brandmähl 
Silke Wiechmann 
Hille Brüning 
Ulrike Hoppe 
 
Über 60 Jahre gehört dem Verein an 
 
Manfred Heins. 
 
 
Alle anwesenden Jubilare bekamen eine Vereinsnadel und eine Urkunde. Die Urkunden 
der nicht anwesenden Mitglieder werden nachgereicht.  
 
Von den 18 Personen, die für eine 20jährige Mitgliedschaft geehrt werden sollten, war 
niemand Anwesend.  
 
Im Anschluss an die Ehrungen dankte Sören noch einmal allen Übungsleitern und 
Trainern für ihre tolle Arbeit auch während der Pandemiezeiten. Auch bei Karin Hoppe, 
die  die Geburtstagsbesuche übernimmt bedankte sich Sören noch einmal.  
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5. Genehmigung / Anträge zur Tagesordnung  
 
Sören stellte die Tageordnung vor und erklärte, dass ihm keine  weiteren Anträge 
vorliegen. Er fragte nach, ob die Tagesordnung so in Ordnung ist. Die Abstimmung 
ergab, dass die Tagesordnung einstimmig genehmigt wurde. 
 
 
6. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung von 2019 wurde vorab auf der Homepage 
veröffentlicht und konnte bei der Versammlung eingesehen werden. Es wurde in diesem 
Jahr nicht vorgelesen. Es wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.  
 
 
7. Berichte des Vorstandes  
 
Sören berichtete über die Veranstaltungen der letzten 3 Jahre im Verein. 2019 fand das 
Maibaumaufstellen am 15.05. statt. Weiter wurde in der Halle Inventur gehalten und 
aufgeräumt. Im Oktober fand ein Gesundheitstag statt und im November eine 
Zumbaparty. Die Adventsfeier für die Kinder fand am 01.12. statt und am „Lebendigen 
Adventskalender“ beteiligte sich der ATS ebenfalls.  
 
Im Jahr 2020 fand noch der Kinderfasching am 22.02. statt. Die 
Jahreshauptversammlung musste jedoch wegen der Coronapandemie abgesagt 
werden. Im Mai wurde eine Walking-Gruppe angeboten, die sich bis Oktober regelmäßig 
getroffen hat. Vom 15. bis 17.07. fand ein Handballcamp statt. Ein Lauftreff mit Gerold 
und Fahrradfahren mit Dieter wurden ebenfalls angeboten.  
 
Im Jahr 2021 fand ein Kinoabend mit einem plattdeutschen Film statt. Weiter gab es in 
diesem Jahr einen Kinderspaßtag. Zu Ostern wurde ein Glas mit Eiern bei Anita und 
Herbert Hoppe  im Vorgarten aufgestellt. Es konnte der Inhalt geschätzt werden. Der 
Sport war zum Großteil zum Erliegen gekommen.  
 
 
 
8. Bericht des Mitgliederbeauftragten 
 
Der Mitgliederbeauftragte Jens Harms berichtete, dass wider Erwarten wenige 
Mitglieder den Verein verlassen haben. 2019 hatte der Verein 694 Mitglieder und am 
Ende des Jahres 2021 betrug die Anzahl der Mitglieder 632. Es haben aber keine 
Mitglieder angegeben, dass sie austreten, weil kein Sportbetrieb stattfinden konnte. 
 
Der komplette Bericht liegt dem Protokoll bei und kann auf Verlangen eingesehen 
werden. 
 
 
 
9. Kassenbericht 
 
Der Kassenbericht wurde vom Kassenwart Jens Harms vorgetragen. Er berichtet, dass 
der Verein finanziell recht gut aufgestellt ist. Da die übergeordneten Institutionen keine 
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Beiträge ermäßigt haben, konnte auch der Verein seinen Mitgliedern keine Ermäßigung 
für die letzten drei Jahre gewähren.  
 
Ein hoher Kostenfaktor war der VW-Bus. Ein neuer VW-Bus ist auf Leasing-Basis 
bestellt und der alte Bus verkauft worden. 
 
Der komplette Bericht liegt dem Protokoll als Anlage bei und kann auf Wunsch 
eingesehen werden. 
 
 
 
10. Verlesung der Berichte der Fachwarte 
 
 
Nach dem Bericht des Kassenwarts forderte der 1. Vorsitzende Sören Flake die        
Übungsleiter auf ihre Berichte abzugeben.  
 
Der Bericht  des Schiedsrichterwarts liegt diesem Protokoll als Anlage bei und kann auf 
Wunsch eingesehen werden.  
 
Christoph Fixsen berichtet über die Handballabteilung. Es sind für die nächste Saison in 
der Jugendabteilung folgende Mannschaften gemeldet: 
 
2 E-Jugend 
1 D-Jugend 
1 B-Jugend. 
 
Eine A-Jugend ist nicht vorhanden. Bei den Herren ist in diesem Jahr auch nur eine 
Mannschaft gemeldet, weil auf keine A-Jugend zurückgegriffen werden kann.  
 
Das Handballcamp wird auch in diesem Jahr wieder stattfinden.  
 
Barbara Harms bedankte sich noch einmal bei allen Übungsleitern für die von ihnen 
geleistete Arbeit und teilte mit, dass verschiedene Übungsleiter gesucht werden. 
Insbesondere dankte sie Kiki Beyer und dem Zumbatrainer für die von ihnen während 
der Pandemiezeiten erstallten Videos, mit denen man zu Hause Sport treiben konnte. 
Auch sie berichtete noch einmal über die Aktivitäten der letzten drei Jahre und dankte 
nochmals allen Helfern für ihre Bereitschaft bei Veranstaltungen zu Helfen.  
.  
 
 
 
11. Entlastung des Kassenwarts 
 
Die Kassenprüferin Sandra Schacht bestätigte dem Kassenwart Jens Harms eine 
ordentliche Kassenführung.  
 
Sie fragte die Versammlung, ob dem Kassenwart Entlastung erteilt werden soll. Dies 
wurde einstimmig von den anwesenden Mitgliedern bestätigt.  
 
Jens war damit entlastet.  
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12. Entlastung des Vorstandes 
 
Der 1. Vorsitzende Sören Flake richtete an Herrn André Kleen die Frage, ob er gewillt 
sei sich als Wahlleiter zur Verfügung zu stellen. Nachdem André seine Zustimmung 
gegeben hatte, wurde er von der Versammlung einstimmig zum Wahlleiter gewählt.  
 
André richtete an die Anwesenden die Frage, ob dem Vorstand Entlastung erteilt 
werden soll.  
 
Die von ihm vorgenommene Abstimmung ergab eine Befürwortung mit vier 
Stimmenthaltungen.  
 
Der gesamte Vorstand war damit entlastet.  
 
 
13. Wahlen 
 
Auf die Bitte des Herrn André Kleen nach Vorschlägen für einen neuen Vorsitzenden 
wurde nur Sören Flake vorgeschlagen.  
 
Die von André vorgenommene Abstimmung ergab ein einstimmiges Ergebnis.  
 
Der Sportkamerad Sören Flake war damit zum 1. Vorsitzenden des ATS gewählt.  
 
Nachdem Sören sich bei André für seine Tätigkeit als Wahlleiter bedankt hatte wurden 
von Sören die Wahlen der übrigen Vorstandsmitglieder durchgeführt.  
 
Sören führte die Wahlen einzeln durch. Auf die Frage nach Wahlvorschlägen für den 2. 
Vorsitzenden wurde nur Daniel Wesemann vorgeschlagen. Die Wahl ergab ein 
einstimmiges Ergebnis. Damit war Daniel Wesemann zum 2. Vorsitzenden gewählt.  
 
Es wurden weiter gewählt:  
zum Kassenwart                                   Jens Harms,  
zur Schriftführerin                                 Rita Buerfeind  
und zum Mitgliederbeauftragten          Jens Harms. 
 
Jeweils einstimmig mit einer Enthaltung.  
 
Rita Burghardt und Sandra Schacht scheiden als Kassenprüfer aus. Als Kassenprüfer 
wurden gewählt:  
 
Kassenprüfer:    André Kleen und 
      Milena Holzapfel  einstimmig. 
 
Sämtliche Personen nahmen die Wahl an. 
 
Sören gibt folgende Positionen bekannt: 
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Koordination für Freizeit, Sport 
Und Fitness:     Barbara Harms 
Koordinator Handball Senioren:  Christoph Fixsen 
Schiedsrichterwart:    Ralf Bullwinkel 
Geburtstagskreis:    Karin Hoppe 
 
 
 
 
15. Verschiedenes und Termine 
 
Sören berichtet, dass das Handballcamp in der zeit vom 18. bis 21. August stattfindet. 
Weiter wird die neue Sportanlage in Loxstedt in der Zeit vom 1. bis 4. September 
eingeweiht.  
 
2024 soll in Bexhövede eine neue Sporthalle entstehen. Diese ist in der Planung. Die 
alte Sporthalle soll abgerissen werden, wenn die neue Halle fertig ist und dort, wo die 
alte Halle steht ein Anbau an die Schule erfolgen. Die neue Halle soll so groß werden, 
dass dort auch Handballspiele stattfinden können.  
 
Wenn möglich soll in diesem Jahr wieder eine Zumbaparty und ein Weihnachtsmarkt 
stattfinden.  
 
Karin Hoppe merkte an, dass die Gymnastikgruppe in diesem Jahr ihr 60jähriges 
Bestehen feiert. Dies soll in irgendeiner Weise gefeiert werden. Der genaue Ablauf soll 
am kommenden Montag in der Gruppe besprochen werden.  
 
Alexa Kleen meldet an, dass bei Google immer noch André als erste Vorsitzender des 
Vereins gelistet ist. Sören erklärt, dass schon mehrere Versuche gestartet wurden, 
damit dies geändert wird. Dies ist aber eine Sache von Google, über die der Verein 
keine Kontrolle hat.  
 
Auf eine Frage von Ralf, was mit dem Turm auf dem Sportplatz passiert, erklärt Sören, 
dass dieser zurückgebaut wird, wenn die neue Halle fertig ist, da in dieser Halle dann 
auch Platz für die Ortsvereine sein soll. 
 
Es wurde noch angeregt, die Uhrzeit für die Versammlung zu ändern, da 18.00 Uhr für 
die Berufstätigen nicht zu schaffen ist. 
 
 
Die Sitzung endete um 19.40 Uhr. 
 
 
 
                        
Sören Flake Versammlungsleiter    Rita Buerfeind    Schriftführerin 
 


